
町の花・コスモス

環
境
は
町
の
財
政
は
…
観
光
も

■小学生の部○　寄地区の資源環境を守るための取り組みを教えてください。

○　みやまグラウンドや遊べる場所にもっと遊具を増やしてくだ

さい。
○　（寄を）みんなが住みたくなるような地域にするためには、ど

んなことが大切ですか。
○　災害の時、町の対策を教えてください。

○　登下校時の安全のため、パトロールをしてください。

○　子どものスポーツ教室を寄地区で開催してください。など
■中学生の部○　新しい商業施設をつくってください。

○　観光を充実させるために、どのような対策をしていますか。

○　寄地区の救急医療体制を教えてください。

○　デマンドバスの効果を教えてください。

○　中津川のごみ対策として、看板・ごみ箱の設置やパトロール

を実施してください。○　松田町の財政状況はどうなっていますか。

○　松田中学校との交流活動をしてください。など

島村  俊介町長

桐生　大地さん 吉田　海遥さん
はるみ

島村町長と、住みよい町づくりを巡って真剣なやり取りが見られた第1回の子ども議会
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　町にとっては初めての

子ども議会開催でしたが、

子どもたちは日頃身近に

見て、感じている町の抱

えた問題を的確に捉えて

　
初
め
て
の
今
年
は
寄
小
学
校
５
・
６

年
生
14
人
と
寄
中
学
校
１
・
２
年
生
18

人
が
議
員
と
な
り
、
13
項
目
に
わ
た
る

9
　
松
田
町
で
初
め
て
の
子
ど
も
議
会
が
８
月
23
日
、
町
議
会
本
会
議
場
で
開
か
れ
ま
し
た
。
子
ど

も
議
会
は
、
小
・
中
学
校
の
学
習
の
一
環
と
し
て
子
ど
も
た
ち
が
自
分
の
住
む
町
を
見
つ
め
、
議

会
と
い
う
場
で
考
え
や
意
見
を
発
表
す
る
こ
と
に
よ
り
、
行
政
へ
の
関
心
を
深
め
る
と
と
も
に
、

社
会
参
加
へ
の
意
欲
を
高
め
る
こ
と
を
目
的
と
し
た
も
の
で
す
。

質
問
を
行
い
、
日
頃
の
学
習
な
ど
を
通

じ
て
関
心
を
持
つ
課
題
や
疑
問
点
な
ど

に
つ
い
て
町
長
に
尋
ね
ま
し
た
。

　初
め
て
議
場
に
足
を
踏
み

入
れ
た
子
ど
も
た
ち
は
、
そ

の
独
特
の
雰
囲
気
に
少
し
緊

張
気
味
で
し
た
が
、
一
般
質

問
が
始
ま
る
と
、「
子
ど
も
議

員
」
は
堂
々
と
登
壇
し
、
大

人
顔
負
け
の
質
問
を
町
長
に

投
げ
掛
け
ま
し
た
。

　こ
れ
に
対
し
、
島
村
町
長

は
町
の
現
状
や
取
り
組
み
を

説
明
し
な
が
ら
各
項
目
に
わ

た
っ
て
分
か
り
や
す
く
回
答

し
ま
し
た
。
子
ど
も
た
ち
は
、

熱
心
に
耳
を
傾
け
、
本
会
議

さ
な
が
ら
の
議
事
進
行
が
行

わ
れ
ま
し
た
。

　小
・
中
学
生
そ
れ
ぞ
れ
２
人
ず

つ
議
長
を
選
出
し
て
、
議
事
を
進

行
し
ま
し
た
。
そ
れ
ぞ
れ
を
代
表

し
、
吉
田
海
遥
さ
ん
（
寄
小
６
）

と
桐
生
大
地
さ
ん
（
寄
中
２
）
の

２
人
か
ら
初
体
験
の
議
長
役
に
つ

い
て
と
議
事
の
や
り
と
り
な
ど
の

感
想
を
聞
き
ま
し
た
。

こ
ど
も

議
長
よ
り

子
ど
も
議
員
か
ら

　
　
　
　
　こ
ん
な
質
問
が
…

子
ど
も
議
員
か
ら

　
　
　
　
　こ
ん
な
質
問
が
…

質問していました。

　生まれ育った郷土を未

来にわたって支えてくれ

るパワーを感じました。

感じた未来への力感じた未来への力

子
ど
も
議
員
と
し
て
、
初
め
て
町
の

現
状
や
対
応
を
質
問
し
た
小
学
生
た

ち
㊤
と
中
学
生
た
ち
＝
町
議
会
議
場

質
問
の
機
会
良
か
っ
た

自
分
た
ち
で
も
考
え
て

松田町で初の子ども議会松田町で初の子ども議会松田町で初の子ども議会

　児童会では人前で発言する
機会がありますが、初めての
本物の議会での議長、練習の
時より緊張しました。町のこ
とで課題などを質問する機会
があって良かったです。

　町長さんの表情も柔らか
く、質問者のみんなの顔も見
えて緊張が次第にほぐれまし
た。意見を聞いていて、ごみ
の問題も自分たちでもっと考
えていきたい。

湘南チャンネル（CATV022ch）

町政に参画！　子ども議会
今回の子ども議会のもようを 2 日間にわたり
放送します。真剣なやり取りをご覧ください。
　　9月 16日（日）午後３時～6時
　　9月 29日（土）午後８時～11時　


